

MEDIENMITTEILUNG

22. August 2022

Mit dem Ferienpass auf Entdeckungstour

Die Ferienpass-Kurse machen nicht nur Spass und sind eine Abwechslung in den langen Sommerferien. Die Kinder und Jugendliche bekommen auch motivierende Einblicke in neue Hobbies.

Mitten im Laufener Stedtli machten sich 23 Kinder auf, um einen Schatz zu suchen. Die Schnitzeljagd der Ludothek Laufental Thierstein löste Begeisterung aus. Gemeinsam lösten sie Rätsel und fanden schliesslich den richtigen Weg zum Schatz. Auch im Kleinsten lässt sich Unglaubliches entdecken: Fasziniert betrachteten die jungen Forscherinnen und Forscher kleinste Wasserlebewesen unter dem Mikroskop und lernten allerlei über das Leben dieser Tiere. Einen richtigen Ansturm erlebten die Veranstalter des Boulder-Angebots. Alle drei Kletterkurse waren ausgebucht.

Auch kurzfristige Anmeldungen waren möglich

Fast 500 Kinder und Jugendliche nutzten dieses Jahr den Ferienpass Laufental-Thierstein. Sie konnten sich aus 244 Veranstaltungen etwas aussuchen. Ein grosses Plus beim Ferienpass ist seine Flexibilität. Bis zum Ende der Sommerferien konnte man sich noch für freie Plätze anmelden. Ein Service, der vielen Kindern zugutekam. Sie ergatterten auch kurzfristig noch einen Platz beim Skateboard-Kurs, machten sich auf Entdeckungstour mit dem Mountainbike oder lernten, wie man Brot im Holzofen backt.

Spiel und Spass im Feriendorf

Das Feriendorf in Büsserach überraschte mit verschiedenen Bastzelzen. Hier konnten die Kinder Speckstein schnitzen, Schmuck herstellen oder mit Farbstiften die Welt etwas bunter machen. Auch für Bewegung war gesorgt: in der Hüpfburg, beim Mini Street-Soccer, Töggele oder beim Ping-Pong konnten sich die Kinder austoben. Über 150 Teilnehmende besuchten das Feriendorf an einem oder mehreren Tagen. 34 Kinder meldeten sich gleich für die ganze Woche an.

Teilnehmende entdecken neue Hobbies

Kinder und Jugendliche zu motivieren, selber kreativ zu werden, Neues zu entdecken und Freunde zu finden, das sind die wichtigsten Ziele des Ferienpasses. Nachhaltig sind die Kurse, wenn sich die Kinder sogar entschliessen, das frisch ausprobierte Hobby weiterzuführen. So brachten verschiedene Vereine wie die «Schachprofis», der Modelleisenbahnclub Laufen oder das Kampfkunstcenter Nordwestschweiz ihre Begeisterung für ihr Hobby den Kindern nahe.

Gelungener Ferienpass

«Der diesjährige Ferienpass ist einfach wieder absolute Spitze. Herzlichen Dank für alles», schrieb eine begeisterte Mutter. Ein Lob, das die Organisatoren gerne an alle Veranstalter und ehrenamtlichen Helfer und Helferinnen weitergeben. Bei so viel positivem Feedback freut sich das ganze Ferienpass-Team schon aufs nächste Jahr!

Der Ferienpass Laufental-Thierstein ist ein Angebot von Kind.Jugend.Familie KJF (www.kjf.swiss), das zur Stiftung Jugendsozialwerk gehört. Zu deren Auftrag gehören Kinder- und Jugendförderung, Betreutes Wohnen und Programme zur Arbeitsintegration (www.jsw.swiss).

